
ASSEMBLEE GENERALE D’ACTHIV DU 15 OCTOBRE 2021 

Présents :  
Guy Daygue, Nicole Chatelanat Suter, Suter Daniel, Marie-Anne Le Kim, Françoise 
Alligier, Gérard Delcambe, Vera Gcric, Christophe Perrier, Henri St-Jean, Yvonne 
Leclere, Sandra Riccardi, Ludovic Morand, Caroline Reynaud, Olivier Cabanel, Paule 
Abric, Didier Del Aguilla, Elisabeth Nemoz-Barendrecht, Horya Mekrelouf, Julien 
Perrenot et Pierre Saphores (Mairie)  

Excusés :  
Marie Pierre Chaix, Magali et Jean-Francois Herrera, Delphine Baudoin, Francois 
Hausherr, Richard Léon, Gwenael Jacob, Marie-Hélène Bosc, Michèle Barcasse 

Pouvoirs :  
Michèle Barcasse, Marie-Hélène Bosc, Jacques Baudouin, Yves et Nicole Esquieu 

 
Mot du Président 

1) Guy Daygue lit aux membres le courrier mail de M. Jacques Baudouin adressé à la 
Mairie de Viviers. Dans ce courrier, M. Baudouin fait état du mauvais état d’entretien 
de la ville haute.  

Nous avons pris contact lundi 18 octobre avec la Mairie de Viviers qui nous 
informe des points suivants : 
a) A la fin du mois d’octobre les travaux sur Châteauvieux vont commencer. 

Le sol sera creusé afin de rehausser les murs d’enceinte qui seront ainsi 
sécurisé. Un portail sera posé afin de fermer l’Esplanade le soir. Cet 
endroit sera à nouveau végétalisé et des bancs seront posés. 

b) Un projet est en cours pour arranger les Places St-Jean et Place de la 
Plaine. Ce projet sera mis en place à partir de mi 2022.  

2) Guy informe également les membres du courrier reçu d’Yves Esquieu. Yves désire 
qu’ACTHIV revienne aux problèmes des habitants (nettoyage des rues, problèmes de 
voisinage, fermeture de la poste et des autres commerces).  

a) En réponse à Yves, Guy mentionne que selon les statuts le rôle d’ACTHIV 
est d’animer le centre ancien, les concerts sont de cette optique.  

b) D’autre part, il mentionne également que nous avons fait le maximum 
pendant la période de COVID où les réunions de personnes étaient très 
compliquées à organiser.  

c) En 2022, sitôt que les problèmes sanitaires seront derrière nous, nous 
avons de nombreux projets.  

3) Suite à la remarque d’Yves au sujet de la Poste, Pierre Saphores informe que le 
dossier de la Poste est actuellement traité par M. Lebreton.  

La Mairie contactée le 18 octobre, nous informe qu’à partir de ce lundi le 
magasin Carrefour prend en charge une partie du service de la poste.  
Le retrait d’argent n‘est pas possible à Carrefour, mais la Mairie recherche une 
solution avec la Poste. 

 
Cotisation 2021 : fusion avec 2020 
Étant donné que peu d’activité ont été faites en 2021, la décision de ne pas demander de 
cotisation pour 2021 a été prise.  



 
Activités en 2021 
2 concerts ont été organisés en 2021  
Suite aux différents problèmes rencontrés par les habitants du centre-ville, le 2 juillet 2021, 
Guy et Nicole ont eu un rendez-vous avec la Maire de Viviers  
Thèmes évoqués ont été  

• Incendie volontaire 
• Rodéo matinal 
• Chien agressif  
• Déjection Canine  
• Trafic Divers (drogue, essence) 
• Dégradation du matériel urbain 
• Musique, Cris et rassemblement bruyant 
• Parking sauvage, voiture tampon 
• Détritus hors poubelles 
• Incivilités envers les commerçants 

Une des solutions données par la Mairie est la constitution d’un comité de quartier qui sera 
à l’écoute des besoins des habitants.  
 
Comité de Quartier  
Au vu de son importance et la complémentarité de ce comité à ACTHIV, nous avons 
demandé à M. Pierre Saphores d’expliquer le rôle de ce comité.  
Les quartiers sont au nombre de 7.  
Ils sont un des relais entre les élus, les services de la Mairie et la population.  
A ce jour, seul trois inscriptions ont été déposées à la Mairie pour le quartier no. 2 « Centre-
Ville des Moulinages aux Pompiers ».  
Grace aux explications de Pierre, plusieurs de nos membres vont rejoindre ledit comité.  
 
Petite Ville de Demain 
M. Saphores nous informe également qu’un autre projet est en cours.  
Il s’agit d’un projet de revitalisation dans le centre ancien. 
Des aides pour la rénovation des façades seront disponibles, notamment sur la place de la 
République.  
Les personnes en charge de ce projet sont  

pour la Mairie : Fréderic Lebreton et Pierre Saphores 
pour la DRAGA : Aurelie Dubois Vachet 
 

Actions prévues fin 2021 et 2022 
• Nous serons présents à l’Invitation de la Mairie à la réunion la Sport et Vie 

Associative qui se déroulera le jeudi 21 octobre 2021 à 19h 
• Fleurir les coins oubliés du centre ancien  
• Mini Vide grenier  
• Nettoyage, désherbage et réparation des rues et des places  
• Lutter contre les incivilités en distribuant une charte aux nouveaux habitants 
• Repas des voisins, Auberges espagnoles 



• Trompe-l’œil, photos ou panneaux de signalisation 
• Organisation de Concerts et d’Expositions 
Nous allons prendre contact avec la Mairie afin de connaître les campagnes de 
désherbage ou autre plan de nettoyage avant de programmer une activité. 
Pour la signalisation et les trompes l’œil, nous nous renseignerons auprès de l’ABF et de 
la Mairie. 

 
Compte d’ACTHIV  
Le solde en compte au 12 octobre est de 3'915.90€ 
 
Livret A « Maison des Chevaliers » 
Depuis 2018, les dons récoltés lors de la visite de la Maison des Chevaliers sont versés sur ce 
livret A 
Solde actuel est de 3’297€ 
Il est important que l’argent récolté soit utilisé pour l’amélioration de la Maison des 
Chevaliers  
Selon M. Saphores un projet de réhabilitation de la partie romane de la Maison des 
Chevaliers devrait voir le jour.  
 
Diverses informations 

• En cas de problèmes, le mail pour solliciter la mairie est :  
o interventions@mairie-viviers.fr 

• Actuellement il n’existe pas de Service Patrimoine. M. Saphores espère que celui-ci 
sera sur pied en 2022.  
 
 

Viviers, le 19 octobre 2021  
 
 
 
Nicole Chatelanat Suter  


